
Bürgermeister Raetz erklärt, dass die Verwaltung in einer Sitzung des Jugendhilfeausschusses in 
2013 einen Erfahrungsbericht vorlegen wird. 
 


